

# Inauguran Centro de Salud Adolescente

El alcalde de Arica, Orlando Vargas Pizarro, junto a equipos de Salud Municipal, dieron el vamos al nuevo anexo de salud municipal con foco en atención adolescente.

Se trata de un espacio que marca un paso significativo en el fortalecimiento de la red de salud comunal, ampliando la cobertura y mejorando la calidad de las prestaciones para la pobla-

ción adolescente y del programa Chile Crece Contigo. El recinto cuenta con salas de atención destinadas a la población juvenil, además cuenta con una sala de rehabilitación y estimulación del programa de desarrollo biopsicosocial, y una central de televigilancia de monitoreo integrado.

El Anexo, ubicado en calle Lynch, entre Sotomayor y San Marcos, forma parte

de los diversos proyectos que lideró Dirección de Salud Municipal (DISAM) durante el 2024, un lugar de fácil acceso, que tendrá la capacidad de atender a una decena de usuarios y usuarias en la modalidad presencial.

Según explicó la directora de la DISAM, Claudia Villegas, el edificio contará con dos niveles donde se podrá dar respuesta inmediata a las necesidades espontá-

neas que surjan de las y los adolescentes, esto con la finalidad de dar continuidad a los cuidados particulares que ellos requieren".

En el segundo nivel, se encontrará el estudio de grabación de contenido digital con enfoque en la promoción de la salud y generación de cápsulas, donde los temas a tratar serán propuestos desde las necesidades de los mismos adoles-



ALCALDE INAUGURÓ NUEVO CENTRO DE ATENCIÓN.

centes, con apoyo y guía de los profesionales de salud. El tercer y cuarto nivel están destinados a fortalecer la estrategia de sala de Rehabili-

tación y Estimulación, aumentando así la cobertura de prestaciones que ofrece el CESFAM Remigio Sapunar. 